

# GRAND TAIWAN + LUKANG OLD STREET

## Hari 01 : JAKARTA - TAIWAN

Malam hari berkumpul di bandara Soekarno Hatta untuk penerbangan menuju Taiwan dengan China Airlines. Tiba Di Taipei anda akan diantar ke hotel untuk bermalam.

## Hari 02 : TAIWAN - CHANGHUA - TAICHUNG (B/L)

Pagi ini anda akan diajak mengunjungi LUKANG OLD STREET dan Anda akan diajak naik RICKSHAW untuk berkeliling. Perjalanan Anda akan dilanjutkan menuju kota Taichung untuk mengunjungi SHENJI NEW VILLAGE serta FENGCHIA NIGHT MARKET.

## Hari 03 : TAICHUNG - NANTOU - KAOSHIUNG (B/L/D)

Hari ini mengunjungi SUN MOON LAKE dengan ferry yang merupakan danau alami terbesar di Taiwan, dengan airnya berwarna hijau menambah indahnya pemandangan. Setibanya Anda diajak ke WEN WU TEMPLE untuk melihat ITA TSAO VILLAGE serta mengunjungi LINGZHI CENTER. kemudian menuju KAOSHIUNG untuk bermalam.

## Hari 04 : KAOSHIUNG - TAITUNG (B/L/D)

Setelah makan pagi anda akan diajak mengunjungi FO GUANG SHAN BUDDHA MONASTERY adalah sebuah biara Buddha Mahāyāna Tiongkok, SPRING AUTUMN PAVILION merupakan Paviliun musim semi dan musim gugur seperti Pagoda Naga dan Harimau, candi ini istimewa dan unik. Dari sana anda akan diantar DRAGON & TIGER PAGODA merupakan Pagoda Naga dan Harimau adalah sebuah kuil yang terletak di Danau Teratai, melewati LOVE RIVER Malam hari ini Anda dapat berendam air belerang dengan sepuasnya. (Jangan lupa membawa baju dan topi renang untuk berendam air belerang)

## Hari 05 : TAITUNG - HUALIEN (B/L)

Hari ini mengunjungi TAROKO NATIONAL PARK merupakan salah satu dari sembilan taman nasional di Taiwan dan yang namanya diambil dari Jurang Taroko, taman nasional ini yang terbentuk oleh Sungai Liwu, dimana terdapat INTERNAL SPRING SHRINE, SWALLOW CAVES, TUNNEL OF NINE TURNS & MARBLE FACTORY. kemudian akan diberikan waktu bebas di DONGDAMEN NIGHT MARKET.

## Hari 06 : HUALIEN - TAIPEI (B/L)

Pagi ini anda akan diajak menuju ke Taipei untuk mengunjungi JIUFEN OLD STREET yang merupakan distrik yang ramai & dikenal karena jalannya yang sempit, kedai makanan, serta pemandangan pegunungan & laut. Malam hari anda akan diajak mengunjungi SHILIN NIGHT MARKET.

## Hari 07 : TAIPEI CITY TOUR (B/L)

Hari ini Anda akan menuju Taipei. Setibanya diajak mengunjungi XINYI SHOPPING AREA kemudian berfoto dengan latar belakang TAIPEI 101. Setelah itu menuju ke CHIANG KAI SHEK MEMORIAL HALL merupakan bangunan yang paling bersejarah di Taiwan, melewati PRESIDENTIAL OFFICE BUILDING, berbelanja oleh-oleh khas Taiwan yaitu Kue Nanas dan lain-lain di VIGOR KOBO, TEA SHOP kemudian anda akan diberikan waktu bebas di XIMENDING

## Hari 08 : TAIPEI - JAKARTA (B)

Setelah makan pagi, diantar menuju Airport untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Terima kasih atas partisipasi Anda bersama KIA Tour. Sampai Jumpa dalam acara kami berikutnya.

Harga tour x 1000 // Keberangkatan minimum 25 peserta dewasa

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex Bed	Chd No Bed	Sgl Sup	Apt Tax/Fuel	Visa
2, 16, 30 MAR	IDR 15.880	IDR 15.880	IDR 15.880	IDR 15.380	IDR 4.500	INCLUDE	IDR 900
20, 27 APR							
4, 18, 25 MAY							
1, 8 JUN							

Note: Regulasi dari pemerintah penggunaan Bus Max 11 jam

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran pelunasan sesuai ketentuan yang berlaku.

Jadwal Acara dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah tanpa pemberitahuan sebelumnya.

### Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan China Airlines economy class (Group Fare Condition)
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi 7 malam di Hotel berbintang 4
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 25 peserta dewasa.
- ✓ Asuransi perjalanan di Taiwan

GOVERNMENT SHOPPING : MARBLE FACTORY, VIGOR KOBO, KING OF MAO

### Harga Belum Termasuk:

Pengeluaran pribadi, Tipping Tour Leader, Guide, Driver (IDR 800.000 ditagih sebelum pelunasan), PPN 1.1% & PPH 23 (2,1).  
 Updated 07Feb24/GR

*"Kami ada, karena anda"*

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

<http://kiatravel.online>

